



Regierungsratsbeschluss vom 16. November 2021

Anzug Esther Keller und Konsorten betreffend Pilotprojekt „Smart Voting“:
Demokratie 2.0

P195441

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Esther Keller und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Unter «Smart Voting» versteht man Wahl- und Abstimmungsmethoden zur differenzierten Stimmabgabe. Der Anzug bemängelt, dass das heutige Abstimmungssystem auf komplexe Fragestellungen nur binäre Ja-/Nein-Antwortmöglichkeiten zulässt. Der Regierungsrat soll ein Konzept zur Durchführung eines Pilotprojektes zur Einführung von «Smart Voting» vorlegen und Angaben zu den erforderlichen Ressourcen machen. Die im Anzug aufgeworfenen Fragen können nur teilweise beantwortet werden. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug stehen zu lassen.

